

Begräbnis EHLM Josef Macvan

22.03.2011 von MH



Am Nachmittag des 22. März nahmen die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg und viele Trauergäste anderer Feuerwehren aus dem ganzen Bezirk Mödling an der traurigen Pflicht teil, unserem Freund und Kameraden Ehrenhauptlöschmeister Josef Macvan die letzte Ehre zu erweisen.

Unser "Joschko" war uns allen ein guter Freund und Kamerad und wird uns durch seine fröhliche Art und das er seiner Feuerwehr bis ins hohe Alter immer treu geblieben ist immer in guter Erinnerung bleiben.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

•



•



•



•



•



•



•



•

